

# 1学年だより

No. 8

令和7年6月9日(月)発行  
大鳥中学校第1学年

## 1年生最近の様子

中体連が近いということもあり、運動部で部活動に熱心に取り組む生徒がほとんどです。また、清掃中の私語が気になる生徒もいましたが、改善しつつあります。休み時間の過ごし方で注意を受ける生徒がいました。授業に、熱心に取り組む生徒が多くなりました。

## いよいよ中体連総合大会

6月10日(火)～11日(水)、17日(火)～18日(水)の4日間にわたり県北地区中体連総合大会が開催されます。大会に参加する選手の皆さん激励会を、6日(金)に実施しました。

選手として出場する1年生もいます。大会に参加する生徒の抱負を記載します。

### 野球部

○栗地龍之介さん… 応援頑張るぞ！

○梅津笑生さん … 少なからずサードで出場する可能性があるので、いつ出ることになっても自分のプレーができるよう、心も体もしっかりと準備して試合に臨みます。

○小山 亮さん … チームのために、一生懸命応援します。

○齋藤勇太郎さん… 頑張って応援します。代打で出場する機会があれば、必ずヒットを打つ！

○佐藤篤紀さん … チームメイトのために頑張るぞ！

### 男子バレーボール部

○橋本優真さん … ぼくはバレーボールの経験は初めてですが、一つ一つコツコツと技術を覚えていき、先輩達のように上手くなれるよう努力しています。中体連では応援が大切なので、大きな声で頑張ります。

### 女子バレーボール部

○斎藤南菜さん … 先輩方のサポートをして、チームの勝利に貢献できるように、全力で頑張りたいです。

### 柔道部(クラブチームで出場)

○鴨原彪冴さん … 県北大会、県大会、どちらも団体戦優勝します。

## 選手激励会の様子



## 危険生物に注意を

新聞等で、熊や猪等、獣の出没が頻繁に報道されています。飯坂地区でも山林が多くあるため、気を付けなければなりません。

現在、技術科でトマト栽培の授業を行っています。3日(火)午後の授業では雨天だったため、屋根のある駐輪場内で実習をしていましたが、かなり大きな蜂(おそらくスズメバチの女王蜂)が一匹で巣作りをしていました。巣は、まだ作り始めのようで大きさは高さ10cm程度でした。生徒たちが、「蜂が飛んでいる」と言い、すぐに生徒たちに避難してもらいました。その後、蜂の巣は撤去しましたが、校舎内外や登下校中の民家・道路付近にも危険生物は出没する可能性が高いと思われます。

生徒たちには安易に近寄らず、その場からすぐに離れ、先生方に報告するように話しています。

